



第1学年通信

SMILE

2023年度
10月24日発行
第8号

みんな頑張りました！



連日の暑さが嘘のような、肌寒い中での体育大会でしたが、熱中症の心配をしなくて良かったので逆に安心しました。曇天を吹き飛ばすみんなの頑張りや声援が、グラウンドに響きわたりました。残念ながら両クラスとも三位入賞はなりませんでしたが、先輩たちを脅かすほどの活躍ぶりでした。それに、各委員会での役割があって、みんなとても忙しそうでしたが、よく頑張りました。

何より、みんなの楽しそうな顔！ それが一番の収穫です。みんなお疲れ様でした！

1組のみんなの感想

たくさん朝練に行ったので自分の出る種目で練習の成果を出すことができました。そして縦割りの部で見事一位を獲得できました。学年では負けてしまったけど、友達が「熱量では勝っていた。」と言っていました。1-1はポイントは少なくとも1番熱かったと思います。来年の体育大会は絶対に一位を取ってやろうと思います。

中学生になって初めての体育大会だったけど、とても楽しかったです。障害物競走は難しかったし、緊張したけど、頑張ってきたので良かったです。そして、学年種目はみんな協力して頑張ってきたので良かったです。負けちゃったけど、楽しめたので良かったです。来年の体育大会はもっとがんばろうと思いました。

私自身役に立てたかどうかはわからないけど、とても楽しい体育大会でした。やる方も楽しいけど、今回はクラスの皆を男女関係なく応援できたり、学年をこえてまでいっしょに楽しめたところがすごく良かったです。勝ち負けも、くやしい気持ちになるときはありましたが、こだわりすぎず競技に集中できたと思います。また来年、皆で大会を思いっきり楽しみたいです。皆、ありがとう!!

みんなで同じことをする楽しさをあらためて実感できました。種目に自分が参加していなくても見ているだけですがすごく楽しかったですし、応援することもとても楽しかったです。コロナで小学校のときは全校で行えなかったのが、中学校になって全校で行うことができうれしかったです。

初めての中学校の体育大会で、緊張と楽しみがたくさんありました。自分の番が来たとき不安でいっぱいでしたが、同じクラスの人たちや他の学年の人たちの頑張っている姿を見ていると背中を押され、自信をもって走り出すことができました。笑ったり、くやしくなったり、いろいろなことがありましたが、とても思い出に残るすてきな大会になったと感じました。来年は絶対に勝ちたいです。この体育大会は自分も楽しかったですが、みんなも楽しんでいたように見えました。

私にとって体育大会は1番楽しみにしていた行事でした。1番心に残ったのは3年生のダンスです。最後の体育大会ということもあって、すごく頑張りが伝わってきたし、1番輝いていた学年だと思います。私が3年生になったら1年生に尊敬してもらえるようなダンスをしたいなと思います。このクラスで体育大会ができるのは最初で最後なので、全力で楽しめて良かったです。来年は優勝できるように頑張りたいです。

2組のみんなの感想

今回初めての体育大会でできるか不安なところはあったけど、体育大会を終えて楽しんでできたので良かったです。競技ではみんな真剣にっていて、それぞれの応援を見て、心が一つになっている気がしました。

初めての体育大会で緊張していたけれど、クラスのみんなで協力をしたり、一人一人をしっかり応援したりして、3位以内には入れなかったけれど、すごく楽しかった。みんな協力したり応援したりして、一致団結をしていると感じた時間だった。北中ハリケーンや混合リレーで、練習の時は負けていたけれど、勝ってうれしかった。1組といい戦いをしておもしろかったし、楽しかった。勝ち負け関係なく楽しくできたから、良い思い出になった。

惜しくも入賞できなかったけど、みんなが朝練などを頑張ったりしたからこそその結果だったと思うので、自分の中でも達成感がすごくあってうれしかったです。来年もがんばりたい。

初めての体育大会で、競技をするまえはとても緊張したけど、走り終わったら達成感がこみ上げてきた。北中ハリケーンや綱引きの時も、みんな一致団結して戦うことができた。次は賞状をもらえるように頑張りたい。

初めて体育大会をしたけど、運動会とは違って自分で種目を選べたりした。小学校の時はコロナで6学年全員ではできなかったけれど、今年は中学生3学年で1クラスずつ戦えて良かったと思った。初めての体育大会は緊張したけど楽しかった。3年生のダンスや集団行動、2年生の学年種目とか見ているおもしろいのもあったし、見ている楽しかったものもあった。

初めての体育大会だったし、小学校の時と違うところが多かったので、すごく緊張しました。でも、今までたくさんの練習をしてきたので、練習の成果を見もらうためにみんな協力しながら頑張れたと思います。そして、一番心に残ったのは、北中ハリケーンです。理由は、練習の時もみんなで作戦を立て、本番も一人一人が一生懸命に走ることができていたし、みんなの応援があったので勝つことができて、とてもうれしかったです。

田原本町文化祭に出品します！

11月3日～5日の三日間、青垣生涯学習センターで田原本町の文化祭が実施されます。北中学校からも書写作品と美術作品を出品します。出品者は以下の通りです。

1組 荒木さん、岡田さん、堀田くん(書写作品)

2組 喜多さん、澤井さん、吉田優さん(書写作品)

もし良ければ、見に行ってお伝えください。そして、感想を伝えてあげてくださいね。

11月の予定

月	日	曜	予 定	給食
	1	水	生徒会役員選挙リハーサル	○
	2	木	45分授業、漢字検定(希望者)	○
	3	金	文化の日	
	4	土		
	5	日		
	6	月	生徒会役員立会演説会及び選挙 ※諸費引き落とし日	○
	7	火	45分授業	○
	8	水		○
	9	木		○
	10	金	45分授業、専門委員会	○
	11	土		
	12	日		
11	13	月	全校朝礼 生徒会任命式、ストーブ・加湿器搬入	○
	14	火		○
月	15	水	認知症サポーター養成講座	○
	16	木		○
	17	金	中央委員会	○
	18	土		
	19	日		
	20	月		○
	21	火		○
	22	水	期末テスト一週間前(範囲表配布)	○
	23	木	勤労感謝の日	
	24	金		○
	25	土		
	26	日		
	27	月		○
	28	火		○
	29	水	期末テスト①	×
	30	木	期末テスト②	×

12月1日(金) 期末テスト③、自転車通学生集会、郡特支交流会

12月5日(火) 全校朝礼、専門委員会

最終下校 10月26日～ 17:00

11月21日～ 16:50

次号では、文化祭の様子をお伝えします♪



1年生集合！



合い言葉は「カメハメ波〜!!!」